

北丘小学校西側 避難路の整備は どうなるか



花城 清文 議員

答 平成29年度着工に向け国県と調整する

問 北丘小学校西側避難路は、去年の11月に新川で説明会が行われた。その基本計画に対し住民から子どもには風が強くと通学に不安であると意見が出された。それに対し、今年の6月までに調査結果を出すと答弁があった。調査の結果はどうであったか。

教育長 調査の結果、全期間において気象観測所のデータを下回るものであった。

問 この通学路は町内で一番危険であり、早急に整備してほしいが工事中工はいつ頃か。

教育長 現在、実施設計の段階である。平成29年度着工に向け国、県と調整する。

ちむぐくる館屋上のテニスコートを南風原、南星中学校への優先使用を

問 硬式テニスの練習できるコートは少ない。一般の町民

は日中は仕事をしている。ちむぐくる館屋上のテニスコートを月曜日から金曜日の午後4時から午後7時までの間、南風原、南星中学校の生徒に開放し優先使用させてはどうか。

教育部長 平日の4時から7時までの時間帯は、両中学校の部活で使用しているのが実態である。優先使用は可能かと考える。

かねぐすく保育園の南側を自然公園に整備できないか

問 かねぐすく保育園の南側の地域は他市町村より転入してきた人で集合住宅等が増えしてきた。しかし、地域には町民のコミュニケーションや親子の絆を育む公園がない。また、平成27年の実施計画では津嘉山公園しかない。この土地が活用できなければ地主は税金だけ負担する負の財産にしない。自然公園として整

備してはどうか。

経済建設部長 この地区は県の地滑り区域の指定を受けている。遊び場にするのは地滑りを助長する恐れがある。公園として整備するのは難しい。



かねぐすく保育園南側に広がる緑地